



磐田市立向陽中学校 学校だより

◇学府教育目標「地域を愛し、生きる力を身に付け、国際社会に対応できる児童生徒の育成」

◇学校教育目標「瞳輝き心輝く向陽」  
～コスモスの精神とともに～

# コスモス

「強さ・やさしさ・こころざし」

第8号

令和2年12月8日

文責：教頭（神田）

## 人生の操縦席にいるのは自分 佐藤 圭太

(リオパラリンピック銅メダリスト)



【自分で決めることが大切だと、生徒たちに話す佐藤圭太選手】

11月13日(金)、静岡県の派遣事業の一環として、2016リオパラリンピック陸上男子400mリレー銅メダリストの佐藤圭太選手に、講演をしていただきました。

15歳のときに病気で右足を切断した佐藤選手は、これまでの歩みを紹介しながら、人に言われてやるのではなく、様々なことを自分の意志で決めてきたと話されました。

佐藤選手は、本校の生徒たちに、「障害を身体的特徴の一つとしてとらえてもらえればよりよい社会の実現につながる」「自分の人生の操縦席にいるのはいつも自分」「一番大切なのは自分がどうなりたいか、どんな人生を送りたいかだ」と、自分の人生を、自分で決断する大切さを伝えてくれました。

生徒たちと教職員に、たくさんの勇気を与えてくれた佐藤選手を、私たち向陽中学校は、応援しています！

佐藤選手の東京オリンピック・パラリンピックへの出場と活躍を期待しています！



【たくさんの質問にも温かく答えていただきました】



【支援学級の皆さんが応援の気持ちを表現しました】

## ■PTA授業参観会を実施しました

11月30日(月)に、今年度、最初となるPTA授業参観会を実施しました。新型コロナウイルスの感染拡大状況に伴い、授業参観の時間を20分間に短縮しました。



【3年生 SPEAKプロジェクト】



【2年1組 理科の授業】



【1年1組 社会科の授業】

参観会の後に行われた学年懇談会では、中学校での学習の仕方、補助教材、修学旅行、受験等、学年に応じたテーマで実施しました。多くの保護者の皆様に参加いただき、ありがとうございました。

## ■第2回資源回収への御協力に感謝します

11月15日(日)に、今年度2回目となる資源回収を行いました。



### 【爽やかな挨拶をしながら回収を頑張りました】

今回は、生徒や保護者の方々に、ボランティアとしての参加を呼び掛け、手指消毒タイムを設ける等行い、無事に実施することができました。

回収に協力いただいた保護者の皆様、積み卸し作業を行っていただいた保護者の皆様、多くの資源を御提供いただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。

なお、2回の資源回収の結果は、下記のとおりになりました。収益は、本校の教育活動に有効に活用いたします。皆様の御理解と御協力に深く感謝いたします。

### 【第1回資源回収結果】

種類	新聞	雑誌	ダンボール	アルミ缶
重量(kg)	7,470	5,410	2,190	144
単価(円)	4	2	4	40
金額(円)	29,880	10820	2,190	144

□第1回回収合計金額 55,220円

□磐田市回収事業奨励金 60,850円

■第1回資源回収結果 116,070円

### 【第2回資源回収結果】

種類	新聞	雑誌	ダンボール	牛乳パック	ぼろ布	アルミ缶
重量	10,920	4,690	2,420	230	640	310
単価	5	3	4	3	1	43
金額	54,600	14070	9,680	690	640	13330

□第2回回収合計金額 93,010円

□磐田市回収事業奨励金 76,840円

■第2回資源回収結果 169,850円